

# SWI

## Sinergi Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan Bhabinkamtibmas: Pastikan Stabilitas Harga Bahan Pokok

**M Ali Akbar - [SULBAR.SWI.OR.ID](http://SULBAR.SWI.OR.ID)**

Jan 12, 2025 - 12:10



Pasangkayu, – Dalam upaya menjaga stabilitas harga bahan pokok sekaligus menciptakan situasi yang kondusif di tengah masyarakat, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Sertu Bejo Sriyanto, bersama Bhabinkamtibmas Kelurahan Martajaya, Aipda I. Ondo, melaksanakan kegiatan monitoring di Pasar Rakyat Martajaya, Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan Martajaya, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, hari ini Minggu (12/1/2025)

Kegiatan tersebut juga dihadiri Kepala Pasar Martajaya, Ahmad, serta beberapa perwakilan pedagang, di antaranya Anca dan Burhan. Dalam pertemuan yang berlangsung akrab, Babinsa dan Bhabinkamtibmas memastikan harga bahan pokok di pasar tetap stabil dan tidak mengalami lonjakan yang dapat memberatkan masyarakat.

Sertu Bejo Sriyanto mengungkapkan pentingnya kerja sama semua pihak untuk menjaga keseimbangan ekonomi di wilayahnya. “Kami turun langsung ke pasar untuk mendengar keluhan pedagang dan pembeli. Hal ini juga bertujuan memastikan tidak ada pihak yang mengambil keuntungan secara tidak wajar yang dapat merugikan masyarakat luas,” tegasnya.

Sementara itu, Aipda I. Ondo turut menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) kepada pedagang. “Kami mengingatkan agar seluruh elemen di pasar menjaga keamanan bersama. Jangan ragu melaporkan jika ada indikasi praktik yang dapat merugikan, seperti spekulasi harga atau penimbunan barang,” ujarnya.

Kepala Pasar Martajaya, Ahmad, menyambut baik langkah sinergis yang dilakukan Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Menurutnya, kehadiran aparat di pasar memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan pedagang serta pembeli terhadap keberlangsungan kegiatan ekonomi di daerah tersebut.

Salah satu pedagang, Burhan, menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan. “Kami merasa terbantu dengan adanya pengawasan ini. Dengan harga yang stabil, pembeli pun tidak ragu untuk berbelanja,” katanya.

Langkah nyata seperti ini menjadi bukti sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga stabilitas ekonomi dan keamanan. Harapannya, kegiatan serupa terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan mendukung kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Pasangkayu.